



Comisión Permanente ratifica nombramiento de 20 magistrados del TFJA

La Comisión Permanente del Congreso de la Unión ratificó el nombramiento de 20 magistrados de las Salas Regionales del Tribunal Federal de Justicia Administrativa, propuestos por el Presidente de la República. Solo fueron avalados por la mayoría de Morena y sus aliados, la oposición denunció falta de experiencia y presunto conflicto de intereses de algunos de los magistrados propuestos.



<https://photos.onedrive.com/share/BEBB992B33844BAA!2196?cid=BEBB992B33844BAA&resId=BEBB992B33844BAA!2196&authkey=!AOOPY-mPN4Zjoqs&ithint=video&e=7mYs3Z>